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Culte	Annecy	
Dimanche	28	août	2022	
	
Salutation	
	
Réjouissons-nous	car	Dieu	n’est	pas	un	inconnu,	dominateur,	Eternel	indifférent	……	
Au	contraire,	Il	se	fait	connaître	et	fait	retentir	sa	Parole.	
Réjouissons-nous	car	cette	parole	n’est	pas	un	message	immuable.	
Mais	elle	est	un	homme	de	Palestine	venu	il	y	a	plus	de	2000	ans.	
Réjouissons-nous	car	cet	homme	n’est	pas	un	souvenir	pieux	à	embaumer	et	à	vénérer.	
	Il	est	mort	et	relevé	de	la	mort	à	chaque	fois	que	nous	l	écoutons	et	lui	obéissons.	
	
La	grâce	d’être	frère	et	sœur	de	Jésus	vous	invite	chaque	jour	
A	l’écouter	et	à	le	suivre,	main	dans	la	main.	
	
	
21/07	1,	2,4,5		Qu’aujourd’hui	toute	la	terre	

	

Louange		de	Francine	Carillo	

	
Depuis	l’aube	des	temps,	Tu	es	!		
Et	ton	nom	passe	dans	notre	histoire	comme	passe	la	source	au	désert.		
Que	savons-nous	de	toi	sinon	cette	faim	en	notre	cœur	qui	nous	tient	vivants	?		
	
Depuis	l’aube	des	temps,	tu	es	!		
Et	ton	nom	résonne	de	mille	noms	au	creux	de	nos	vies.	
Nom	de	route	aux	jours	où	monte	la	tentation	de	s’arrêter.		
Nom	de	paix	dans	la	violence	qui	barre	nos	relations.		
Nom	de	tendresse	quand	la	morsure	de	la	solitude	se	fait	vive,.		
Nom	de	confiance	aux	nuits	où	l’angoisse	déborde.		
Nom	de	vérité	quand	tout	ressemble	à	rien.		
Nom	d’avenir	quand	demain	se	dérobe.		
	
Depuis	l’aube	des	temps,	tu	es	!		
Et	ton	nom,	chaque	jour,	nous	invente	un	chemin.		
Au	silence	de	nos	cœurs,	viens	souffler	ton	nom	pour	aujourd’hui	!		
	
	
41/28	A	Dieu	soit	la	gloire	
	
	
Notre	quête	de	Dieu	
	
Nous	te	cherchons	dans	des	réponses		
	 et	tu	te	tiens	dans	nos	questions.	
Nous	te	cherchons	dans	la	force		
	 et	la	puissance	et	tu	te	tiens	dans	un	«	souffle	de	fin	silence	».	
Nous	t’attendons	pour	des	miracles		
	 et	tu	te	tiens	dans	une	invisible	présence.	
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Nous	te	reprochons	l’état	de	notre	monde		
	 alors	que	tu	nous	veux	responsables	et	créateurs.	
	Nous	cherchons	à	gagner		
	 et	à	posséder	et	toi	tu	te	tiens	dans	le	partage	et	le	don.	
Nous	croyons	qu’avoir	la	foi	c’est	te	connaître		
	 et	Toi	tu	es		le	Tout-Autre,	dans	le	mystère	et	la	transcendance.	
	
Nous	avons	peur	de	ton	jugement		
	 et	Toi	tu	es	le	Juste	qui	pardonne.		

	

22/04	Oh	Parle	moi	Seigneur	

	

Grâce	

	
	Dieu	et	la	multiplication	!	
	
Des	quatre	opérations,	dit	Dieu,	celle	que	j'aime	le	mieux	
C'est	la	multiplication.	
	
L'addition,	c'est	bien,	mais	ça	ne	va	pas	assez	vite	pour	moi	…	
C'est	bon	pour	les	comptables.		
Mais	moi	je	ne	sais	pas	compter	!	
	
La	soustraction,	ce	n'est	pas	mon	genre…	
Quand	il	faut	ôter,	enlever,	retrancher,	soustraire,	j'ai	mal	partout	!	
C'est	plutôt	l'affaire	du	collecteur	d'impôt	…	
	
Quant	à	la	division,		
je	passe	mon	temps	à	en	réparer	les	dommages.	
	
Voilà	des	siècles	et	des	siècles	
que	j'essaie	d'apprendre	aux	hommes	à	ne	plus	faire	de	divisions	!	
Ce	sont	de	fameux	diviseurs,	des	diviseurs	infatigables,	incorrigibles…	
Ils	se	servent	même	de	mon	nom	pour	diviser	!	
	
Mais	la	multiplication,	ça,	c'est	ma	spécialité	!	
Je	ne	suis	moi-même	que	dans	la	multiplication,	
Je	ne	me	sens	bien	que	dans	la	multiplication,	
Je	suis	imbattable	dans	ce	genre	d'opérations	!	
	
Je	suis	LE	multiplicateur	et	je	multiplie	tout,	
La	vie,	la	joie,	le	pardon	!	
Et	si	l'homme,	qui	fait	toujours	le	malin,	
Multiplie	le	mal	par	dix,	
Moi	je	multiplie	……	le	pardon…..	par	mille		
	
	la	grâce	de	l’Amour	éternel	nourrit	votre	vie	à	chaque	instant	!	
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21/09	Viens	en	cette	heure	

Prière	d’illumination	––	Prédication	

	
Confession	de	foi	De	Gilles	Castelnau,	pasteur	
	
Parmi	les	voix	de	notre	monde,	celles	qui	évoquent	Jésus	de	Nazareth	tranchent	sur	les	autres,		
me	concernent,	m'enthousiasment	:	
	«	lève-toi	et	marche	»,	disait-il,	«	va	en	paix	»	;		
	
il	invitait	les	infréquentables,		
son	dynamisme	était	créateur,		
son	action	gratuite	et	désintéressée	:		
espérance	pour	ceux	dont	la	vie	était	grise,	le	destin	navrant,	le	cœur	bloqué.		
	
Il	s'est	ainsi	dressé,	en	un	combat	à	mort,	contre	tout	ce	qui	nous	empêche	de	vivre.	
	
	Il	a	vraiment	inauguré	un	monde	heureux	:	il	détruisait	l'équilibre	de	notre	monde,	
	entre	le	bonheur	et	le	malheur,	la	vie	et	la	mort,	la	faute	et	le	châtiment.		
	
Arrêté,	jugé,	condamné	et	exécuté,	souffrant	à	son	tour,		
il	a	entendu	dans	l'obscurité	de	sa	tombe	la	même	parole	divine	créatrice	de	vie		
qu'il	avait	tant	prononcée	pour	les	autres.		
	
Son	relèvement	de	la	mort	est	le	symbole	central	de	l'acte	créateur		
que	Dieu	apporte	toujours	au	monde.		
	
Cette	parole	de	vie	et	de	joie	résonne	toujours	pour	nous	aujourd'hui	;		
nos	yeux	brillent	à	la	lecture	du	vieux	livre	;		
	
l'Esprit,	le	souffle	qui	l'animait	et	parlait	par	sa	bouche,	nous	anime	aussi.		
	
Nous	sommes	entraın̂és	dans	une	danse	nouvelle	où	nous	sommes	aimés,	acceptés,	encouragés.		
	
Nos	yeux	s'ouvrent	de	façon	nouvelle	à	ces	forces	du	mal	que	Jésus	défiait.		
Nous	les	affrontons	pour	nos	prochains	comme	pour	nous-mêmes,	
car	tout	impossible	devient	possible		
par		la	force	qui	agit	dans	notre	faiblesse.	
	
Et	Dieu,	que	je	ne	sais	guère	distinguer	dans	le	bleu	du	ciel	ni	dans	les	complications	de	mon	cœur,		
Jésus	nous	fait	comprendre	qu'il	n'est	pas	absent	de	ces	nouveaux	faits	et	gestes	:		
	
Dieu	d'espérance	et	de	tendresse,	nous	débarrassant	des	antiques	cauchemars		
que	sont	les	divinités	du	Destin,	du	Jugement,	des	souffrances	et	de	la	Mort.		
	
Espérance	à	cause	de	la	foi	en	ce	Dieu,		
dans	un	amour	renouvelé,	émerveillement	de	la	danse	!	
	
	

12/07		1	et	3			Tournez	les	yeux	vers	le	Seigneur	
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Offrande	–	Annonces	–		

	

Prière	d’Intercession		
	
Toi	qui	es	Dieu	de	paix,	nous	te	confions	ceux	et	celles	qui	subissent	les	violences	de	la	guerre.		
Nous	te	confions	aussi	ceux	qui	décident	les	guerres	et	ceux	et	celles	qui	la	font.			
Donne-nous	d’apaiser	nos	propres	violences	avant	de	juger	celles	des	autres.		
	
Toi	qui	es	Dieu	de	miséricorde,	nous	te	confions	ceux	et	celles	qui	frappent	avant	de	parler,	
	qui	se	vengent	et	humilient	l’autre,	qui	blessés	s’enferment	dans	leur	rancoeur.		
Donne-nous	de	reconnaître	nos	propres	faiblesses	avant	de	juger	celles	des	autres.	
	
Toi	qui	es	Dieu	Père	nous	te	confions	notre	monde	où	tant	d’hommes	et	de	femmes	et	d’enfants	sont	
bafoués	dans	leur	dignité	et	le	respect	de	leurs	droits.		
Donne-nous	de	combattre	les	injustices	qui	défigurent	l’humain.		
	
Toi	qui	es	Dieu	de	Parole	nous	confions	à	ton	écoute	fidèle	ceux	et	celles	qui	nous	sont	chers	et	qui	ont	
besoin	de	ta	présence.			
Donne-nous	de	dire	les	paroles	qui	font	vivre	et	de	retenir	les	paroles	qui	blessent.	

Reconnaissant	ta	gloire	et	la	puissance	de	ton	amour,		

nous	te	prions	maintenant,	tous	ensemble,	avec	la	prière	de	Jésus	notre	frère		

Notre	Père	……	

	

56/04	Pour	cet	immense	bonheur			Gospel	

	

Envoi	

	
Vous	cherchez	le	Dieu	de	votre	foi,	le	Dieu	de	vos	prières	?		
Vous	ne	savez	pas	où	vous	tenir	pour	que	sa	Parole	vous	soit	adressée			
et	pour	que	vous	puissiez	approcher	sa	présence	?		
	
Voici	où	je	me	tiens	dit	Dieu	:		
	
Dans	la	main	de	consolation,		
Dans	le	regard	de	tendresse,	
	Dans	le	sourire	de	l’accueil,		
C’est	là	que	vous	distinguerez	mon	visage	!		
	
Dans	les	mots	de	l’amour,		
Dans	les	mots	du	pardon,		
Dans	les	mots	de	paix,			
c’est	là	que	vous	entendrez	ma	parole	!		
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Dans	le	silence	de	la	prière		
Dans	la	musique	et	dans	le	chant,		
Dans	la	communauté	rassemblée,		
C’est	là	que	vous	surprendrez	mon	passage	!		
	
	
Je	me	tiens	là	où	vous	êtes,		
là	où	sont	les	vivants	!	
Je	suis	avec	vous,	je	suis	parmi	vous	!	
	
	
	
Bénédiction	

Tu	nous	as	bénis,	Seigneur,	de	tout	temps,	avant	que	naisse	le	jour,	avant	que	vienne	la	nuit.		

Tu	nous		bénis,	Seigneur,	et	nous	cherchons,	au	creux	de	nos	oublis,	l’écho	de	ta	voix,	caresse	apaisante,	
brûlure	du	cœur,	béatitude	de	chaque	instant.		

Tu	 	poses	sur	nous	ta	bénédiction,	nuée	de	douceur	sur	nos	chairs	meurtries,	voile	 invisible	pour	nous	
garder	de	tout	mal.		

Tu		poses	sur	nous	ta	bénédiction	comme	une	flamme	à	nulle	autre	pareille,	comme	un	arc	en	ciel	pour	
nous	couronner	d’éternité.		

Tu	poses	sur	nous	ta	bénédiction	comme	les	mains	d’une	mère	qui	veille	et	patiente,		

comme	la	parole	d’un	père	qui	inscrit	dans	l’au-delà	du	temps	le	bonheur	de	son	enfant.	

	

L’Eternel	est	la	source	d’amour	où	vous	ressourcer	

L’Eternel	est	la	justice	qui	vous	relève	dans	chaque	épreuve	

Jésus	est	votre	compagnon	de	route	par	tous	les	temps	

Allez	avec	les	forces	qui	vous	sont	données.	Amen	
	


